

Weihnachtskonzert der Rieser Musikschule endet mit viel Applaus

Die Ensembles der Rieser Musikschule geben ein gemeinsames Konzert in Reimlingen. In diesem Jahr sehen die Gäste gleich eine ganze Reihe an Neuerungen.

Reimlingen Eine langjährige Tradition ist auch in diesem Jahr mit dem Weihnachtskonzert der Ensembles der Rieser Musikschule im Tagungshaus in Reimlingen fortgesetzt worden. Den Auftakt machte dieses Jahr ein spontanes Gesangsduett mit „Morgen Kinder wird's was geben“, das Josephine Miller und Schulleiterin Julia Rabel zum Besten gaben.

Nach der Begrüßung der Schulleiterin ging es dann mit dem Blockflötenensemble Nuevo weiter, das unter der Leitung von Elke Moll ein wunderbares Weihnachtslieder-Medley spielte. Es folgte das neu formierte Streichensemble A unter der Leitung von Martina Rube. Mit „Morgen kommt der Weihnachtsmann“, „Alle Jahre wieder“ und „Vom Himmel hoch“

B-Streicherensemble hat sich neu gefunden.

zeigten die jüngsten Streicher, was sie schon alles können.

Auch das B-Streicherensemble hat sich neu gefunden und hat mit Annika Körner eine neue Leiterin. In nur fünf Wochen Probezeit haben die Jugendlichen drei tolle Stücke einstudiert. Ein Weihnachtsmedley mit bekannten und auch nicht so bekannten Liedern war zu hören, dabei „Home Alone“ aus



Das Weihnachtskonzert der Rieser Musikschule fand im Tagungshaus in Reimlingen statt. Foto: Martina Preiß

dem Filmklassiker „Kevin allein zu Haus“ und zudem ein fetziges „Jingle Bells“.

Mit „Kommet ihr Hirten“, „Alle Jahre wieder“ und „Jingle Bells“ hatten die Anfänger-Akkordeonisten

unter der Leitung von Wladimir Dederer ihren Auftritt. Danach spielten die fortgeschrittenen Schüler mit viel Ausdruck einen Tango von Astor Piazzolla, mit Annelie Kiesel an der Violin.

Zum Abschluss präsentierte sich das Ensemble Peanuts unter der Leitung von Christian Möwes. Mit einer Fantasie über „All Through the Nights“ bewies Möwes erneut sein Können als Arran-

geur. Mit viel Applaus und nach den Schlussworten von Schulleiterin Julia Rabel, ging das stimmungsvolle Konzert mit einem gemeinsamen „Oh, du Fröhliche“ zu Ende. (AZ)

Kurz gemeldet

Nördlingen Stadtkapelle musiziert zum Jahresauftakt

Ein Neujahrskonzert gibt die Stadtkapelle am Freitag, 5. Januar, im Stadtsaal Klösterle. Beginn ist um 19 Uhr. Die Musiker unter Leitung von Armin Schneider bieten kurzweilige Musik aus Oper und Operette, heißt es. Die Bandbreite reicht vom Konzertwalzer „Wiener Praterleben“ bis zu einem Frank Sinatra-Medley. Die Auswahl garantiert ein abwechslungsreiches Konzerterlebnis. Karten gibt es in der Tourist-Information in Nördlingen, am Marktplatz 2, Telefon 09081/84116. (AZ)

Nördlingen Stadtzazzerey gibt Konzert in der Alten Schranne

Unter dem Motto „Beswingt ins Neue Jahr“ findet am Samstag, 13. Januar, um 20 Uhr in der Alten Schranne die Nördlinger Stadtzazzerey statt. Die acht Musiker der seit 30 Jahren bestehenden Jazz-Band geben Titel aus verschiedenen Jazz-Epochen zum besten. Eintrittskarten sind bei der Touristinformation der Stadt Nördlingen im Internet unter www.noerdlingen.de oder an der Abendkasse ab 19 Uhr erhältlich. (AZ)

Marktoffingen Weihnachtskonzert der Trachtenkapelle

Die Trachtenkapelle Marktoffingen gibt am Dienstag, 26. Dezember, um 20 Uhr ihr Weihnachtskonzert in der Mehrzweckhalle Marktoffingen. Die Musikerinnen und Musiker präsentieren ein Programm, das von traditionellen Polkas und Märschen bis hin zu moderner Musik reicht. (AZ)

Gemeinschaftskonzert in ökumenischer Verbundenheit

In Mönchsdeggingen geben mehrere Gruppierungen ein gemeinsames Konzert. Eine Geschichte rundet den Abend ab, an dem auch Spenden gesammelt wurden.



Festliche Stimmung herrschte beim Gemeinschaftskonzert in Mönchsdeggingen. Foto: Friedrich Martin

Mönchsdeggingen Am Dritten Advent ist ein für zahlreiche Zuhörerinnen und Zuhörer wunderschönes Adventskonzert in ökumenischer Verbundenheit in der Klosterkirche in Mönchsdeggingen gefeiert worden. Der Gesangverein Mönchsdeggingen unter der Leitung von Julia Rabel machte den Auftakt mit „Psallite“ von Michael Praetorius, dem „Sterzinger Andachtsjodler“, „Auf ihr Hirten“ und „Bajuschki Baj“.

Der evangelische Kirchenchor unter der Leitung von Bernhardt Rost sang aus der kleinen Adventskantate von Klaus Heinzmann drei Stücke, „Lobt Gott ihr Christen alle gleich“ von Johann Sebastian Bach und einen Satz von Udo Knauer zu „Stille Nacht“.

Natürlich durften bei dem Konzert in Mönchsdeggingen die Bläser nicht fehlen, heißt es in einer Mitteilung dazu. Der evangelische Posaunenchor musizierte unter

der Leitung von Annegret Lanzentstiel. Sie spielten eine ruhige „Ballade“ und drei Weihnachtslieder: „Wie soll ich dich empfangen“ mit Vorspiel von Ulrich Knörr, „Herbei o ihr Gläubigen“ und „Ihr Kinderlein kommet“.

Der Musikverein Mönchsdeggingen musizierte unter der Leitung von Thomas Opel. Er spielte „Yorkshire Ballad“, „Vivaldi's Winter“, „You Raise Me Up“ und „Little Sweet Bells“. Es war ein rund um

gelungenes Konzert, das von Pater John Paul geistlich umrahmt wurde.

Pfarrer Friedrich Martin erzählte eine tief sinnige Geschichte zum Thema „Vorbild sein“ und was das im Leben bedeuten könne. Die ca. 100 Besucher spendeten 380 Euro für die Tafel in Nördlingen. Die Organisatoren und Geistlichen sagen vielen Dank allen Mitwirkenden und Besuchern und wünschen eine gesegnete Weihnachtszeit. (AZ)

Lesespaß geschenkt

■ Greifen auch Sie zu: Testen Sie Ihre Heimatzeitung gratis. So sind Sie 2 Wochen jeden Morgen bestens informiert!

■ Coupon gleich abschicken an: Rieser Nachrichten, Abo Service, 86720 Nördlingen oder faxen an: 0 90 81/8 32 58

■ Noch Fragen? Rufen Sie uns an unter: 0 90 81/8 32 10 oder mailen Sie uns: abo@rieser-nachrichten.de

14 Tage mit dem kostenlosen Probeabo



Ja, ich möchte 2 Wochen unverbindlich meine Heimatzeitung testen:

AB (DATUM)	GEWÜNSCHTE HEIMATAUSGABE
NAME	VORNAME
STRASSE/HAUSNUMMER	POSTLEITZAHL/ORT
TELEFON	E-MAIL 10500

Ja, ich möchte das Angebot nutzen und erhalte meine Heimatzeitung zwei Wochen lang gratis. Die Lieferung endet nach zwei Wochen automatisch. Mit diesem Probeabo gehe ich keine weiteren Verpflichtungen ein. Eine Rechnung mit einem bestehenden Abonnement kann nicht erfolgen. Die Belieferung ist nur innerhalb des Verbreitungsgebietes der jeweiligen Ausgabe möglich. Auf eine wiederholte Probefreilieferung besteht kein Anspruch. Damit Sie weiter von Ihrer Heimatzeitung informiert werden können, benötigen wir Ihre Zustimmung. Unter der von Ihnen oben angegebenen Telefonnummer/E-Mail-Adresse kann Ihnen der Verlag auch über das Bezugsende hinaus weitere günstige Angebote unterbreiten. Diese Einwilligung kann von Ihnen jederzeit widerrufen werden.

DATUM/UNTERSCHRIFT

Verlags-Garantie
Wir versichern Ihnen, dass Ihre Daten nur für die Auftragsbearbeitung und soweit von Ihnen gewünscht für unsere Eigenwerbung gespeichert und genutzt werden. Eine Weitergabe der Daten an andere Unternehmen für Marketingzwecke oder andere Zwecke außer der Auftragsbearbeitung erfolgt nicht.
Karl Heinz Baier | Leiter Lesermarkt



Alles was uns bewegt